



Alumni reconoce a dos estudios científicos con los premios Profesor Garmendia

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El jurado de la sexta edición de los premios de investigación Profesor Garmendia ha otorgado el galardón a los investigadores Alfonso Delgado, en la categoría de Doctorado, y Maitane Asensio, en la categoría de Máster. Con esta convocatoria, la asociación de antiguos alumnos Alumni y la familia Garmendia reconocen la excelencia científica de aquellos investigadores que pertenezcan o hayan pertenecido al estudio salmantino.

En esta convocatoria se presentaron 21 tesis doctorales y 13 trabajos de fin de máster. De entre todas ellas, destacó tesis defendida por Delgado, titulada "Termodinámica y vida: Pasado, presente y futuro del uso de la energía por los seres vivos", y el TFM de Asensio, "Desarrollo de una estrategia de terapia génica basada en el uso de vectores virales para superar la quimiorresistencia tumoral".

Así lo decidió el jurado compuesto por el vicerrector de Promoción y Coordinación y presidente del jurado, José Ángel Domínguez; Ángela Calvo, presidenta de honor de Alumni y secretaria; Román Álvarez, coordinador del Capítulo Salmanticense de Alumni; Enrique Cabero, vocal designado por el Capítulo; José Miguel Mateos y Francisco Javier García Criado, decanos de Ciencias Sociales y Medicina y Patricia Prieto, vocal designado por la familia Garmendia.